

## Desde el Concejo Deliberante insisten con el pedido de cámaras de seguridad al Gobierno provincial



Un tema prácticamente recurrente es la inseguridad en nuestro departamento y la provincia. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) la concejal Pamela Torres (PJ), quien lamentó que esta sea una problemática que “a los sanrafaelinos nos viene afectando bastante y en las peticiones diversas de las reuniones se manifiesta siempre lo mismo: la necesidad del fortalecimiento de las instituciones”. Junto a algunos de sus pares, insisten en la importancia de que llegue mayor tecnología a San Rafael, especialmente cámaras de seguridad.

La concejal Torres destacó que los vecinos piden que haya un fortalecimiento institucional, especialmente de las fuerzas de seguridad, de comisarías, subcomisarías y destacamentos. “En este sentido, nosotros hemos presentado durante todos estos años distintos pedidos, en los que incluso hemos manifestado la reiteración de la mayoría de ellos, tanto en equipamiento para nuestra fuerza de seguridad local, de vehículos, mayor personal, como todo lo que tiene que ver con el trabajo administrativo dentro de cada comisaría y destacamento, para que sea acorde a la necesidad que se tiene, y con la tecnología”, expresó. Es que frente a la época actual, en la que todo está digitalizado, sin tecnología es casi imposible que las fuerzas de seguridad puedan trabajar con normalidad. En ese sentido, “en las reuniones que hemos venido teniendo con los

---

vecinos de la zona norte, de lo que sería el Procrear de calle Moreno, solicitan cámaras de seguridad por la situación que ellos tienen en el barrio, al punto tal de que escalan para poder ingresar a los departamentos. Se han tenido reuniones diversas con los vecinos en las que inclusive se ha podido colaborar desde la Municipalidad en esta situación, y se han colocado luminarias, se han hecho trabajos diversos desde la Planta de Servicios también, para contribuir y que la zona sea un poco más segura”.

Torres aseguró que desde el Consejo de Seguridad, junto a la concejal Mariana Abraham y Paulo Campi, han llevado adelante pedidos de cámaras al Ministerio de Seguridad del Gobierno de Mendoza no solo para ese barrio, sino también para los barrios Docente y Comisso, entre otros. “Esperamos que se pueda dar respuesta prontamente a los vecinos de esas zonas, que han sufrido robos bastante importantes, y obviamente que exigen este acompañamiento por parte del Ministerio para poder reforzar la seguridad en la zona”, dijo.

Aclaró que a las cámaras se les debe sumar como alternativa frente a la inseguridad la llegada de alarmas comunitarias, elementos que han sido de suma utilidad en otros lugares.

Vos FM 94.5 · Desde el Concejo Deliberante insisten con el pedido de cámaras de seguridad al Gobierno provincial